



STAGE DE RATTRAPAGE POUR L'APPRENTISSAGE DE LA NATATION



Du 19 au 22 juin 2017, les professeurs d'EPS ont proposé un stage de natation de rattrapage destinés aux élèves de 6°/5°/4° qui n'ont pas obtenu satisfaction aux tests du « savoir nager ». Ce stage s'est déroulé sur le site de Corps de Garde à Sainte-Luce. Sur les 32 sélectionnés, seuls 17 élèves étaient effectivement présents. En plus des 3 professeurs d'EPS, 2 maîtres-nageurs qualifiés sont venus renforcer l'encadrement. Par groupe de 3 ou 4, les élèves ont pu nager pendant 1h30, sur 3 jours.

Le bilan est très positif. Les élèves ont énormément progressé. Certains qui avaient des phobies de l'eau, ont eu un véritable déclic et ont terminé le stage en nageant en totale autonomie.

Félicitations aux élèves qui ont eu le courage et la volonté de progresser en Natation. Merci au collège qui a soutenu ce projet. Nous habitons sur une île, c'est donc une nécessité d'être capable d'assurer sa propre sécurité dans l'eau !